
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pressemitteilung vom 15. Februar 2019 

 

 

GRÜNE erfreut über Einigung zur Situation der Kita-Gruppe "Die Feldmäuse" 

 

 

Die GRÜNE Fraktion freut sich, dass bei der Sitzung des Sozialausschusses eine Einigung über eine kurz- 

bzw. mittelfristige Lösung für die "Feldmäuse" gefunden werden konnte. 

 

Das Thema war aufgrund einer der Stadt vorgelegten Unterschriftenliste für den Erhalt der Kita am 

Standort Westerfeld erneut auf die Tagesordnung des Sozialausschusses gelangt. 

 

Da aber die Voraussetzungen dafür derzeit nicht gegeben sind, muss hier für eine kurz- bzw. mittelfristige 

Lösung gesorgt werden. 

 

Dazu die Fraktionsvorsitzende Regina Schirner: "Uns GRÜNEN ist in diesem Fall das Interesse und Wohl 

der Kinder, Eltern und auch Erzieher*innen am wichtigsten." 

 

Derzeit sind die "Feldmäuse" mit in den Räumlichkeiten der Kita Regenbogenland in Hausen-Arnsbach 

untergebracht. Und das zur allgemeinen Zufriedenheit. 

 

"Die Kinder fühlen sich wohl und freuen sich über weitere Spielkamerad*innen. Die Eltern sind erleichtert, 

weil sie eine Planungssicherheit haben. Und nicht zuletzt ist die Situation auch für die Erzieher*innen 

besser, weil sie mit ihren Kolleg*innen zusammenarbeiten und sich austauschen können", so Petra Gers-

tenberg. "Eine eingruppige Einrichtung ganztägig zu betreiben, ist aufgrund der gesetzlichen Vorgaben 

zur Qualitätssicherung schwieriger als früher. Die gesellschaftlichen Bedingungen haben sich verändert. 

Berufstätige Eltern brauchen eine Sicherheit, dass ihr Kind verlässlich in der Kita betreut wird." 

 

Die Einrichtung einer zusätzlichen zweiten Gruppe in Westerfeld ist keine Alternative, zumal dafür auch 

kein Bedarf besteht. 

 

 

 

 

 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Fraktion Neu-Anspach 

Regina Schirner 

Fraktionsvorsitzende 

Graf-von-Galen-Weg 8 

61267 Neu-Anspach 

Tel.     06081 962254 

Mail   reginaschirner@aol.com 

 
 
15. Februar 2019 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

 

 

 

 



 

 

2 

2 

Es ist zwar nachvollziehbar, dass die Westerfelder wissen wollen, wie es mit dem Gebäude der Kirchenge-

meinde weitergehen kann, wenn längerfristig bzw. dauerhaft keine Kita mehr dort untergebracht ist, aber 

das ist Sache der Eigentümerin, der Kirchengemeinde Westerfeld. Möglichkeiten gibt es viele. 

 

Dass hier eine Lösung gefunden werden kann, mit der dann alle leben können, davon gehen wir aus. 

 

 

 

Regina Schirner 

Fraktionsvorsitzende 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Fraktion Neu-Anspach 

 

 

 

 

V.i.S.d.P. Regina Schirner, Graf-von-Galen-Weg 8, 61267 Neu-Anspach 


